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Mini-sujets – Informations de l’équipe Taygétienne

(Pléiades)

**Nouveau sujet** : Pourquoi y a-t-il autant de groupes sanguins ici sur Terre et faites-vous aussi des
transfusions sanguines à Taygeta ?

Anéeka : En bref, parce que l'être humain est un énorme mélange de races et d'âmes différentes, qui se
manifestent par ce genre de variables. Pour la réponse courte.

À l’opposé, les Taygétiens sont tous du groupe sanguin O rhésus négatif ou positif, et non, ça ne nous
cause pas de problèmes génétiques lors de la reproduction, c’est seulement le cas ici. Et les Swaruu sont
toutes du groupe A+, ce qui est une autre indication qu'elles ne sont pas de la même race que les
Taygétiens. Elles sont clairement différentes.

Robert : Et cela ne pose pas de problème d'avoir tous le même sang ? La progéniture ne risque-t-elle pas
d’avoir des soucis ? C'est comme si les mêmes parents avaient des enfants.

Anéeka : Sur Terre, cela peut poser des problèmes, mais pas toujours. À Taygeta, ce n'est pas un
problème d'avoir le même groupe sanguin.

Je sais qu'il y a des cas, mais il faudrait étudier en détail les causes de chaque cas. Je ne pense pas que la
raison en soit seulement parce que c’est le même groupe sanguin, car il n'y a pas tant de cas que ça et la
reproduction entre personnes de même groupe sanguin est extrêmement courante et sans aucune
conséquence.

Dire que le problème qu’un bébé présente est dû au fait que les parents aient le même groupe sanguin,
pour moi c'est une explication 3D très simpliste qui ne couvre pas toutes les causes possibles, qu’il
s’agisse ou non de leurs explications génétiques 3D partielles qui ne couvrent pas tout ce qui se passe
dans les gènes ni comment ils fonctionnent.

Robert : Et un autre point. Est-ce que vous faites des transfusions sanguines ou bien non, à cause de ce
que cela implique métaphysiquement parlant ?

Anéeka : Oui, nous le faisons dans des cas extrêmes. Dans ce cas, une machine fait se développer plus de
sang pour la personne blessée en quelques minutes à partir de cellules souches déjà préparées dans ce
même système médical. Cet appareil est exactement le même que celui qui alimente également les
cellules souches dans les Med-Pods régénératifs (capsules médicalisées), dont nous avons déjà parlé.

Cela a des implications métaphysiques. Cela implique deux personnes, et c'est aussi compromettant
qu'un rapport sexuel. Ils deviennent cette autre personne. Dans le cas d'une transfusion à sens unique,
cela affecte le receveur.
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Oui, cela peut provoquer des changements de comportement et un enchevêtrement des âmes, cela se
produit sur Terre tout le temps, mais on n'en parle jamais. Parce qu'il est plus important de sauver la vie
de quelqu'un que de penser à des conséquences ésotériques.

Je pense que sur Terre, le sang doit être donné quand c'est nécessaire. Celui qui est vraiment touché est
celui qui le reçoit, celui qui le donne l’est dans une moindre mesure. Le problème est que cela crée des
liens des deux côtés. Mais sur Terre, ou ailleurs, il y a toujours des liens éthériques. Je pense que ce n'est
pas si grave de donner. Mais recevoir, oui. Mais vous recevez du sang pour une raison, et si vous êtes
dans cette position, les liens éthériques sont un problème sans importance comparé à la situation
médicale qui vous a fait avoir besoin de ce sang en premier lieu.

**Nouveau sujet** : La ceinture de photons

Robert : Anéeka, que sais-tu à ce sujet :

« Selon plusieurs chercheurs, ce nuage interstellaire a été observé pour la première fois en 1961 autour
de la constellation des Pléiades et a été appelé la « ceinture de photons » en raison du halo blanc qu'il
projetait. L'un des partisans de la « ceinture de photons » était Noel Huntley, docteur en médecine, qui a
écrit un article en 2010 intitulé « The Photon Belt Encounter », où il décrivait son existence et le grand
intérêt qu'elle présentait pour les extraterrestres ». Quel est ce nuage électromagnétique, cette
nébuleuse dorée, que les extraterrestres appellent parfois nébuleuse rayonnante ? Sa désignation la plus
universelle est « ceinture de photons » ou « bande de photons », qui se compose de nombreuses
bandes, et toute rencontre avec cette ceinture est reconnue par les extraterrestres comme étant de
grande importance.

Anéeka : Encore une fois, il s'agit d'une information déformée ou interprétée d'une autre manière, mais
je ne l'invalide pas. Les Pléiades, en tant que groupe d'étoiles placées à proximité les unes des autres,
ont leur propre dynamique énergétique entre elles, comme cela se produirait avec tout autre groupe
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d'étoiles proches. C'est la dynamique et l'équilibre gravitationnel-énergétique entre toutes ces étoiles.
C'est ce qui forme ou fait briller la nébuleuse de sa lumière bleue distinctive.

Les ceintures de photons sont la dynamique toroïdale de l'endroit, bien sûr, cela intéresse ceux d'entre
nous qui y vivent. Mais rien de nouveau.

Mais dans cette carte, ils mettent le soleil trop près, encore une fois ils l'incluent dans les Pléiades, mais
cela dépend de la définition des Pléiades, de ses limites géographiques. Pas pour nous, parce qu'il est
loin, à 440 années-lumière. Le soleil est à part, les Pléiades sont à part, et entre les Pléiades et ce soleil
se trouvent les Hyades, avec Aldebaran, Cyndriel etc.

Robert : Et en aucun cas cela n'augmente la fréquence de toute la biologie qui existe.

Anéeka : C'est relatif. Encore une fois, cela a à voir avec l'influence de l'énergie émanant du centre de la
galaxie, comme toutes les autres galaxies émanent de l'énergie.

Robert : Mais ils parlent d'Alcyone.

Anéeka : Dans le graphique ci-dessus, ils ont placé ce soleil trop près, comme faisant partie de tout. Et
parmi les étoiles de M45, c'est bien sûr Alcyone qui est le centre de masse et de gravité.

Robert : Donc tu veux dire qu'avant Sol-13 il y a beaucoup plus de systèmes solaires, n'est-ce pas ?

Anéeka : Des milliers.

**Nouveau sujet** : Steven Greer et les races régressives

Anéeka : Récemment, Steven Greer a déclaré que les races régressives n'existaient pas. Et il a été qualifié
d'irresponsable pour avoir dit cela.

Mais du point de vue où il le pensait, c'est vrai. C'est ce que nous disons aussi. Que tout est généré dans
l'esprit des humains, et que la Fédération domine tout ce secteur, et qu'elle est permissive envers ce qui
se passe sur Terre pour des raisons très complexes. Donc oui, c'est vrai, en parlant sous cet angle plus
absolu, il n'y a pas de races régressives ici, ou hors de la Terre.

C'est juste que Steven Greer oublie de mentionner que, régressive ou non, il s’agit de quelque chose de
relatif à une personne et à ses intérêts, et que cela va de pair avec le fait de vivre dans la dualité. Si une
personne est d'une race, d'une culture, d'un sexe ou d'une identité spécifique, alors elle vit dans la
dualité d'une manière ou d'une autre. Il y aura donc des conflits d'intérêts à un moment ou à un autre.
Ce qui est intéressant ou ce qui est important ici, c'est la façon dont ces différences sont traitées. Ça c'est
important.

**Nouveau sujet** : Transplantation d'un cœur de porc génétiquement modifié dans un humain

Robert : « Première transplantation réussie d'un cœur de porc génétiquement modifié chez un
humain ». Comment vois-tu la transplantation d'animaux génétiquement modifiés pour être adaptés au
corps humain ? Quelles sont les implications mentales, physiques et métaphysiques ? Vois-tu cela
comme une folie ou comme une solution ?
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Anéeka : Je vois cela comme une application désespérée d'une technologie de bas niveau, alors que des
Med Pods (capsules médicalisées) ne sont pas si difficiles à fabriquer. En fait, modifier génétiquement un
porc est de loin plus difficile que de fabriquer un Med Pod.

Encore une fois, ils ne voient le corps que comme une machine, et non comme un tout connecté. Donc
oui, il y aura des implications métaphysiques, mais il est presque impossible de savoir lesquelles. Mais
cela revient à croiser ou entrelacer la vie du cochon avec la vie de cette personne.

Robert : Cette personne pourrait alors avoir des souvenirs du cochon ?

Anéeka : Pas des souvenirs, mais dans l'astral oui, ils devront faire avec l'autre au niveau de l'âme - s'ils
ont des âmes bien sûr- parce que cet aspect serait requis.

Robert : Mais les Med Pods sont reliés par une grande technologie holographique qui n'est pas
disponible sur Terre. Du reste, il serait plus facile de cloner les organes séparément.

Anéeka : Oui, c'est une technologie holographique (hologrammes à haute définition) mais pour les Med
Pods, cette haute définition n'est pas nécessaire pour qu'elles fonctionnent. Oui, il est vrai que celles qui
sont ici sont très avancées. Mais il existe différents niveaux de Med Pods qui, même rudimentaires,
fonctionnent très bien.

Par exemple, dans ceux d'ici, vous pouvez modifier en quelques secondes la configuration de l'ADN du
sujet pour changer la couleur de ses cheveux ou de ses yeux. Ou quelque chose de plus extrême, mais ce
n'est pas nécessaire pour qu'ils fonctionnent sur Terre comme des « réparateurs » de dommages de
l'organisme. Mais il doit avoir un certain niveau de haute définition et une sorte de contrôle des
fréquences de sortie d'énergie de l'hologramme pour travailler sur les cellules souches de la capsule qui
seront utilisées pour réparer les dommages.

Et puis il y a les parties secondaires de sauvegarde de la capsule, comme le réplicateur de cellules
souches, et les systèmes de survie. Mais cela peut être réalisé sur Terre avec ce qui est connu et
disponible là-bas, c’est juste que ces connaissances sont gardées par les politiciens de la Cabale.

**Nouveau sujet** : Cyndriel

Robert : Il y a une colonie Taygétienne à Cyndriel, n'est-ce pas ?

Anéeka : C'est la seule colonie Taygétienne en dehors des Pléiades. C'est aussi une base de passage pour
les vaisseaux. Et un centre touristique.

Robert : Pourquoi là-bas?

Anéeka : Parce qu’il y a Aldébaran, et beaucoup de conséquences d’apprentissages métaphysique là-bas,
et puis la planète est très étrange, amusante et exotique.

Robert : C'est comme Temmer ?

Anéeka : Non, Cyndriel est une planète désertique, c'est plus comme Tatooine. Mais même cela ne la
qualifie pas bien, car sa biologie est très particulière, tout comme son terrain. Pour commencer, les
montagnes sont presque toutes de côté, comme des livres tombés les uns sur les autres, et elles
ressemblent à du gruyère, pleines de larges cavernes, de lumière et de vie étrange.

Vidéo source (ES) : https://youtu.be/tbtL7FyGhQs
Vidéo source (EN) : https://youtu.be/xbuMsBNlkQs 4



Aldébaran est une planète géante orange. On dit qu'elle ouvre votre esprit pour vous permettre de voir
d'autres densités. On dit que si vous y allez, vous n'êtes plus le même. C'est là que Swaruupapriyananda
a commencé sa transformation en Swaruunienne.

Robert : Et la biologie de ces planètes est-elle dangereuse ?

Anéeka : Pas pour tous. Cependant, elle a l’air dangereuse. Presque tout là-bas. Donc l'endroit génère
une peur intense. D'autant plus avec la géante Aldébaran au-dessus de nous, qui domine tout le ciel.

Robert : Mais il y a des animaux comme le Yéti et tout ça, des animaux carnivores, ou pas ?

Anéeka : Oui, il y en a mais des petits, ils ne font pas de mal.

Il y a beaucoup de petits lézards, mais ce ne sont pas des reptiliens, ils ressemblent juste à des reptiles.
Beaucoup de plantes épineuses, mais si tu les touches, les épines sont douces et ne traversent même
pas la peau de tes doigts. L'endroit semble donc dangereux, mais il est très difficile de s'y blesser, à
moins de tomber d'une falaise, par exemple.

Il existe des plantes qui flottent dans l'air presque toute leur vie. Elles ont un noyau de ferrite et, en
grandissant, elles enroulent leurs racines et leur tige autour du sol rempli de ferrite magnétique. Puis
elles se détachent et sont emportées par le vent.

Elles s'accumulent dans les vallées près des lacs et des rivières où il y a de l'humidité et restent flottantes
par inversion de polarité avec le sol super magnétique. Ce sont des boules de longues feuilles vertes avec
du jaune et du orange qui poussent dans toutes les directions. Elles peuvent faire jusqu'à 3 mètres de
diamètre, mais font généralement environ 80 cm de diamètre. C’est unique en son genre. La meilleure
description serait d’imaginer un Maguey mexicain (agave) orange poussant en boule.

Robert : Et les Taygétiens se retrouvent là-bas pour des activités comme la randonnée, le camping et
tout ça ?

Anéeka : Oui. C'est exactement ça.

Robert : Et à l'intérieur de ces grottes, y a-t-il des traces d'une ancienne civilisation ?

Anéeka : Oui, il y en a, de l'Amélie. Mais ils ne sont plus là, seulement en tant qu'êtres énergétiques.
C'est une ancienne race de Cyndriel. Similaire aux Yena d'Alcyone.

Robert : Mais ont-ils laissé des « ruines » ?

Anéeka : Oui, il y a des ruines dans des grottes semblables à celles du Nouveau Mexique aux USA. Très
similaires.
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Robert : Et cette civilisation s'est-elle effondrée ou transcendée ?

Anéeka : Elle ne s'est pas effondrée, elle s'est transcendée.

Robert : Mais ils n'ont pas laissé de constructions modernes ?

Anéeka : Leur civilisation n'est pas allée dans cette direction. Ils sont passés d’une vie simple au niveau
spirituel, sans passer par l'ère de la haute technologie comme Taygeta.

**Nouveau sujet** : Photo envoyée par Mikko - qu’y a-t-il sur cette photo ?

Anéeka : Eh bien, sur cette photo, on dirait plutôt que le soleil se reflète dans le nuage, et la raison pour
laquelle il se reflète autant peut très bien être due aux produits chimiques qui sont dans ce nuage,
considérant que le climat de la Terre est contrôlé artificiellement par les chemtrails.

Il pourrait aussi s'agir d'une inversion thermique, c'est-à-dire que la lumière du soleil est réfléchie sur
une couche d'air froid plus dense située en dessous, créant ainsi un effet miroir, comme l'eau fantôme
sur une route en plein soleil. Cela se produit même lorsque le reflet n'est pas vu directement sous la
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position du soleil. Ce phénomène est bien connu des pilotes et de nous-mêmes car, avec l'altitude, il est
plus facile à voir.

Aujourd'hui, les températures mondiales sont également surveillées par le biais du système d'ingénierie
météorologique. Elles peuvent être liées à des programmes visant à contrôler l'eau potable ou à faire
croire aux gens qu'il y a un changement climatique. Le climat de la Terre est presque entièrement
contrôlé artificiellement. Il faut toujours en tenir compte.

Le climat ne semble naturel que lorsqu'il correspond à ce qu'il est censé être à chaque endroit en
fonction de la saison de l'année, mais même dans ce cas, le climat est très contrôlé.

Mais ce contrôle n'est pas total. Je veux dire qu'avec la technologie actuelle, ils ne pourront pas faire en
sorte qu'il fasse chaud en Finlande en février. Mais oui, ils peuvent orienter le climat davantage vers
l'équateur entre les 33e et 33e parallèles.

Entre les lignes rouge et bleue, le contrôle sur le climat est presque de 100% et plus on va vers le nord ou
le sud, plus le degré de contrôle diminue.

Entre le tropique du Cancer et le tropique du Capricorne, le contrôle du climat est de 99 à 100 %.
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La raison en est qu'ils n'ont pas à faire face à des conditions météorologiques terrestres extrêmes qui
échappent totalement à leur contrôle, comme celles causées par l'inclinaison naturelle de l'axe de la
Terre.

Gosia : De ce point de vue, ils ne contrôlent donc pas beaucoup l'Europe ?

Anéeka : Si, ils contrôlent l'Europe mais pas à 100%. Même si elle est plus au nord du Tropique du
Cancer, c'est là qu'ils placent principalement leur attention. Donc leur contrôle est plus grand là qu'à
d’autres points du Tropique du Cancer, déployant des efforts supplémentaires grâce aux micro-ondes
HAARP et à de grandes quantités de chemtrails.

Il serait seulement difficile voire presque impossible pour eux de contrôler complètement le climat au
niveau des pôles. Cependant, ils peuvent le contrôler dans une certaine mesure, afin de faciliter leurs
opérations militaires à ces endroits.

Traduit par Marie-S de l’Alliance française interstellaire.
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Depuis 2008 l’équipe des Taygetiens a contacté des centaines de personne sur Terre pour le programme
officiel « premier contact ». Le programme n’est plus d’application depuis, cependant Swaruu et l’équipe
Taygetienne ont continué le contact avec nous, Robert et Gosia, passant beaucoup de courant, spirituel,
métaphysique, historique, scientifique, et technologique.

Les informations ne sont pas canalisées. Elles sont directement écrites utilisant les technologies terrestres
via internet.

C’est la première fois de l’histoire qu’une race extraterrestre partage directement de telles et énormes
quantités d’informations. Extraterrestre

C’est le moment pour nous de se réveiller et d’en apprendre plus sur la réalité qui nous entoure !

Les principaux contacts :

Swaruu de Erra (Yazhi Swaruu) est une jeune femme de l’étoile Taygeta dans les
Pléiades et vient d’une de ses 4 planètes – Erra.

Elle est pilote de chasse, experte en ligne de temps (timelines), et guide spirituel pour
nous tous aussi bien que l’équipe des Taygetiens elle-même.

Anéeka de Temmer est une jeune femme de l’étoile Taygeta dans les Pléiades et vient
d’une de ses 4 planètes – Temmer.

Elle est arrivée en orbite terrestre en avril 2016, son rôle dans le groupe est chef des
analystes terrestre autant que pour les données spatiales. De plus, et parmi d’autres
tâches, sa spécialité est portée sur les « ordinateurs » holographiques à bord.

*les images sont illustratives uniquement

Visitez les chaînes pour voir toutes les vidéos :

Despejando Enigmas (Espagnol) : https://www.youtube.com/channel/UChOGxLFJKNKm91za6r3pjAA

Agencia Cosmica (Espagnol) : https://www.youtube.com/channel/UCYjj30Cp0U9coWALouInCbg

Red Agartha (Espagnol) : https://www.youtube.com/channel/UCwNit481qrGklhyNttKuLDQ

Cosmic Agency (Anglais) : https://www.youtube.com/channel/UC2MMhSGDuf9kKXPvXfgOr9w

Cosmic Agency (Anglais) : https://lbry.tv/@CosmicAgency:c

Pleiadian Knowledge (Anglais) : https://www.youtube.com/channel/UCe4VqunF6sfWEtxnU8SS9Gg

Conocimiento Pleyadiano (Esp) : https://www.youtube.com/channel/UCoMDH5wQu_QB9dJXOVZ1N7Q

Esprit Libre (Français) : https://www.youtube.com/channel/UCiCfeat3bjDXz8geTeISc7Q
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